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(７-１)

開　会

閉　会

会　議　録

会議の名称 　令和３年度　第１回春日部市スポーツ推進審議会

開 催 日 時      令和３年５月１９日(水)
午後２時００分

午後３時０５分

開 催 場 所 　春日部市教育センター　２階　視聴覚研修室

議長(会長等)氏名 　佐久間　清

委員氏名

(出席人数：７人)

　佐久間　清　　　荒井　秀雄　　　石田　慎一　　　石塚　廣一

　大久保　正己　　萩原　文男　　　小磯　典子

出
　
　
　
　
席
　
　
　
　
者

説 明 者
そ の 他

(出席人数：０人)

事 務 局

(出席人数：１０人)

　スポーツ推進課スポーツ推進担当主幹　　齋藤　和幸 

　スポーツ推進課スポーツ推進担当主任　　中村　有佑

　社会教育部部長　　　　　　　　　　　　関口　信義

　スポーツ推進課スポーツ施設担当主幹　　近藤　達也

　社会教育部次長　　　　　　　　　　　　神谷　司

　スポーツ推進課長　　　　　　　　　　　清水　一男

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

審議事項
　・令和３年度　春日部市民体育祭（案）について：公開
報告事項
　・令和２年度　事業報告（スポーツ推進のまとめ）について：公開
　・スポーツ施設マネジメント計画（案）について：公開
　・（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）について：公開

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第３条第１号該当：

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

　スポーツ推進課スポーツ施設担当課長　　伊田　孝史 

　スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　池田　尚央

　スポーツ推進課スポーツ施設担当主査　　深野　賢一 

　スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　池澤　成一 



(７-２)

配 布 資 料

・令和３年度　第１回春日部市スポーツ推進審議会会議要項
・スポーツ推進のまとめ
・春日部市スポーツ施設マネジメント計画（案）における市民意見提出
手続の結果について
・（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）における市民意見
提出手続の結果について

会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

■　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

会議録署名の指定
　佐久間会長による署名



(７-３)

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 　開会宣告

事務局 　会議成立を報告。

会長 　あいさつ

事務局 　自己紹介（新任職員のみ）

議長 　会長が議長となり、議事を進行。

　会議事項がすべて公開となる旨を報告。

議長 　新任委員の紹介

新任委員 　あいさつ

議長 　審議事項（１）「令和３年度　春日部市民体育祭（案）について」、

　事務局から説明を求める。

事務局 　会議資料に基づき、「令和３年度　春日部市民体育祭（案）について」

議長 　事務局からの説明について、委員に意見を求める。

委員 　新型コロナウイルス感染症の影響により、１年以上自宅に籠っている

　高齢者が多くいると思うが、いきなり運動して、怪我をする可能性も

　あることから、バックアップをする必要があると考える。よって、

　地区大会を開催するのであれば、種目の変更を検討するべきである。

　その一方で、市民体育祭を中止にしてしまうと、スポーツ離れとなる

　選定が必要だと考える。

　

事務局

　ので、それも心配である。

　を説明。

　急に運動すると思わぬアクシデントが発生する可能性もあるので、

　地区大会を開催する場合には、指摘いただいたことを踏まえた種目



(７-４)

議長 　春日部市スポーツ推進審議会は、春日部市のスポーツ行政全般に

　あるので、参考までに委員に配布したいと考えるが、いかがか。

　ついて、所掌していることを考えると、市民体育祭「地区大会」と

委員 　前提として、本審議会と春日部市民体育祭実行委員会

　（以下「実行委員会」）との関係は。

事務局 　スポーツ推進課である。

議長 　本審議会は、スポーツ行政全般に対する意見を述べることができるが、

　実行委員会とは別組織となるため、本審議会の意見は、実行委員会を

　拘束するものではない。

委員 　実行委員会の事務局はどこか。

委員 　配布について意見なし。

事務局 　事務局より配布。

議長 　配布した別紙の読み上げを事務局に依頼。

事務局 　事務局が読み上げ。

議長 　配布した別紙は、会長と副会長の意見となるので、他の委員の

　求められ、さらなるテントやスペースが必要になる。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

　あると感じている。

　事前に会長と副会長で話し合った結果を別紙にまとめたものが

　「種目別大会」について、本審議会として何らかの方針を示す必要が

　ご意見も盛り込みたいと考える。

委員 　市民体育祭は文字通り「祭り」であり、楽しむものである。

　新型コロナウイルス感染症は、高齢者が重症化しやすいと

　されており、私の身近な方も亡くなっているのが現状である。

　テントの設営にあたっては、今まで以上に間隔を空けることが



(７-５)

　難しいと感じている。

委員 　地区大会を開催することができるのかを考えると、

　実行委員会に判断を委ねたいと思うが、いかがか。

　地区大会は、幅広い年代が参加するものであるが、１番リスクを

議長 　報告事項（１）「令和２年度　事業報告（スポーツ推進のまとめ）

　について」、新型コロナウイルス感染予防対策を踏まえ、

議長 　本審議会の意見が、実行委員会を拘束するものではないが、

委員 　了承。

　本審議会としては、別紙にある「地区大会は中止」

　「種目別大会は原則中止が望ましい」というメッセージを発信して、

委員 　スポーツ少年団は、５３団が所属しているが、屋内競技・屋外競技に

　別紙では、種目別大会も原則中止とあるが、屋外競技は感染予防対策

　分かれている。

　を実施したうえで、各団体の判断で実施すると思われる。

委員 　小中学校の体育祭は、時間を短縮して開催するが、保護者は

　１～２名の参加に制限しており、５月に予定している修学旅行は、

　延期または中止となっている。

議長 　令和３年度市民体育祭のスローガンについては、委員から１つずつ

　入選作品を選んでいただき、多く選ばれた作品を入選としたいが、

　資料の配布のみとしたいと考えるが、事務局から補足説明はあるか。

　いかがか。

委員 　了承。

議長 　選考の結果、

　スローガンが「アイディアと　気もちあふれる　体育祭」に

　決定したことを報告。

　負う年代も参加するため、注意が必要である。

発　言　者 発言内容　・　決定事項



(７-６)

議長 　事務局からの説明について、委員に意見を求める。

事務局

発　言　者 発言内容　・　決定事項

議長 　報告事項（２）「スポーツ施設マネジメント計画（案）について」、

　事務局から説明を求める。

　を説明。

　説明は、令和２年度第３回の審議会開催時に委員から質問された

議長 　資料と説明に差異が生じないよう注意願いたい。

　説明事項以外は、資料を後ほど確認するということで、いかがか。

　次回の会議開催を１１月に予定している旨、報告。

事務局 　閉会宣告

委員 　了承。

議長 　報告事項（３）「（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）

　について」、資料を後ほど確認するということで、いかがか。

　

委員

事務局

議長 　その他　について、委員に意見を求める。

委員 　特に意見なし。

　ことに対する回答ということか。

事務局 　その通りである。

委員 　資料と説明に差異があると感じられたが、

事務局 　不明な点は事務局まで問い合わせいただきたい旨を説明。

　了承。

　会議資料に基づき、「スポーツ施設マネジメント計画（案）について」



(７-７)

春日部市スポーツ推進審議会　会長　　佐久間　清

署名者の職・氏名

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　　令和３年６月５日


